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A person died after being struck by lightning on Tuesday in the commune of Moulay Brahim around Marrakech, Le Site info.
The person who lost his life is a man in his fifties. A storm hit the area and a lightning struck the man who made the soul on the spot, says our source.
Immediately alerted, the authorities and the helpers went to the scene of the tragedy. The body of the deceased was transferred to the morgue, while an investigation was opened to determine the exact causes and circumstances of the death.
This is not the first time that lightning makes victims in Morocco. Two children from the same family were killed on 24 April 2018 in Douar Hnidir, Rhamna, by lightning. The tragedy occurred when the victims, back from school, were surprised by a storm with hail in the middle of nowhere. In January 2018, a 34-year-old farmer, father of a little girl, died in his field at Douar Boulaouane in the Oulad Frej region of El Jadida. He too had been struck by lightning.
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Une personne est morte après avoir été frappée par la foudre, mardi, dans la commune de Moulay Brahim aux environs de Marrakech, a appris Le Site info.
La personne qui a perdu la vie est un homme âgé d’une cinquantaine d’années. Une tempête s’est abattue sur la région et un éclair a foudroyé l’homme qui a rendu l’âme sur le coup, précise notre source.
Aussitôt alertés, les autorités et les secours se sont rendus sur les lieux du drame. Le corps du défunt a été transféré à la morgue, tandis qu’une enquête a été ouverte pour déterminer les causes et les circonstances exactes de ce décès.
Ce n’est pas la première fois que la foudre fait des victimes au Maroc. Deux enfants de la même famille avaient été tués le 24 avril 2018 au Douar Hnidir, à Rhamna, par la foudre. Le drame a eu lieu lorsque les victimes, de retour de l’école, ont été surprises par une tempête accompagnée de grêle au milieu de nulle part. En janvier 2018, un agriculteur de 34 ans, père d’une petite fille, est décédé dans son champ au Douar Boulaâouane dans la région d’Oulad Frej à El Jadida. Lui aussi avait été frappé par la foudre.
